

Ehrungen und eine Spendenaktion

Landau/Mengkofen. (red) Die VR-Bank Landau/Mengkofen hat kürzlich langjährige Mitarbeiter für ihre Leistungen und Treue zur Bank geehrt. „In dieser



langen Zeit hat jeder einzelne von Ihnen mit Herzblut und Expertise für unsere VR-Bank oder eines unserer Tochterunternehmen gearbeitet“, so der Vorstand Carsten Clemens. Seit zehn Jahren sind Martin Preu, Svetlana Petrowitsch, Bettina Kerber, Melanie Eberl, Stefan Obermeier, Maria Maißer, Fabian Straubinger, Sabine Bitter,

Christa Bartltreier und Maria Leierseder im Betrieb. Für 25 Jahre wurden Irene Aigner, Barbara Swierczek, Claudia Prasch, Erwin Ebner, Verena Glashauser, Claudia Rogler, Christina Gigl-Wasöhrle und Gisela Sandner gewürdigt, für 40 Jahre Betriebszugehörigkeit Brigitte Biebl und Christian Strebl, für 45 Jahre Gerlinde Mauerer und Nor-

bert Stelzer. Als Ausdruck der Wertschätzung wurde eine Spendenaktion ins Leben gerufen, die den sozialen Zusammenhalt und die Solidarität fördern soll. Im Rahmen der Feier wurden 50 Mitarbeiter mit einem Los bedacht, das ihnen die Chance gab, eine Spende von 250 Euro an eine gemeinnützige Organisation ihrer Wahl zu vergeben. Die Gewinner konnten einen Verein, eine gemeinnützige Einrichtung, einen Kindergarten, eine Schule oder ein Seniorenheim in der Region auswählen. „Insgesamt möchten wir gemeinsam mit Ihnen 12500 Euro spenden und so den Empfängern ein kleines Weihnachtsgeschenk zukommen lassen“, erklärte der Vorstand.

Foto: Claudia Graßl/VR-Bank